

Objectif : renouer avec le succès

Le Mvuc est en proie à une période difficile si l'on se réfère aux résultats récents puisque les Héraultais vont se présenter ce dimanche sur le parquet, ou plutôt Taraflex™, de Chaban-Delmas après une série de cinq défaites de rang. Mais pour autant, il y a des signaux positifs envoyés par l'équipe, notamment face à Tours, puis plus récemment en Italie sur le quart de finale aller où, privés de Diachkov, Bultor ou encore Sens, les Mvucistes ont tenu la dragée haute à l'équipe de Vérone.

Malgré de légitimes motifs de satisfaction, le bilan comptable, lui, est bien moins florissant : la faute à des fins de sets ne tournant pas du bon côté. C'était déjà le cas face à Tours, le scénario s'est répété en Italie où, lors des deux premières manches, Montpellier a eu l'avantage au score jusqu'au dernier moment avant de voir le gain du set lui passer sous le nez... Rageant ! Ajoutez à cela les matches de Nice et de Nantes qui restent en travers de la gorge d'Olivier Lecat : « À deux reprises, on entame bien la rencontre, on mène et on se relâche inexplicablement »...

Ajaccio, la priorité

Et à cause de ça, le Mvuc va devoir sortir les griffes face à Ajaccio qui a profité de cette période pour se rapprocher à un petit point. Le coach du Mvuc le rappelait à la veille du



■ L'Espagnol Gustavo Delgado et le Mvuc en quête de succès face à Ajaccio.

JEAN-MICHEL MART

duel à Vérone : « *Il ne faut pas dénigrer la CEV mais l'objectif de la semaine, c'est Ajaccio, il faut prendre des points pour pouvoir respirer un peu.* »

Hasard du calendrier, les Corses se trouvent dans le même cas que leurs hôtes puisqu'ils étaient aussi en quarts de finale de la CEV cette semaine, en Pologne, où ils ont subi la loi de Thibault Rossard et ses coéquipiers. Les deux formations seront à armes égales vis-

à-vis de la récupération. Battus à l'aller, les Montpelliérains devront se rebeller et laver l'affront s'ils veulent conserver leur 6^e place et ancrer un peu plus leur place en play-off. Une victoire qui serait la bienvenue à la veille de deux confrontations très importantes contre Paris, puis face à Vérone. D'autant que c'est une série de trois rencontres consécutives à domicile qui se profile pour les locaux, un enchaînement qui revêt une grande impor-

tance pour la suite des opérations, aussi bien en championnat, où le Mvuc espère toujours se rapprocher du top 4, qu'en coupe d'Europe, où un billet pour le dernier carré ne semble pas si utopique.

YANN FAURE

redac.montpellier@midilibre.com

► Ce dimanche à 17 h, Mvuc - GFC Ajaccio au palais des sports Jacques-Chaban-Delmas de Castelnau-le-Lez. Places à 10 € et 7 € en tarif réduit.

Face à Ajaccio, l'heure est à la relance pour le Mvuc

Comme le soulignait Olivier Lecat à la veille de l'affrontement européen face à Vérone en milieu de semaine, « *Il ne faut pas se tromper d'objectif* ». Le coach du Mvuc pointait là du doigt l'importance du match à venir contre Ajaccio, notamment suite aux différents revers concédés par les Héraultais à Nice ou encore à Nantes. Et plus que les défaites, c'est la façon dont elles sont arrivées qui contrarie le coach montpelliérain où son équipe d'abord dominatrice, a fini par se relâcher. Une baisse

d'implication collective qui donne certains maux de tête à l'entraîneur, et maintient l'ensemble du groupe sous pression alors qu'ils auraient pu (dû ?) avoir un petit matelas d'avance plus confortable. La rencontre face aux Corses ce dimanche (17 h, palais des sports de Castelnau-le-Lez) apparaît donc décisive pour se relancer au classement mais également au niveau de l'état d'esprit pour remettre le Mvuc sur de bons rails.

YANN FAUREredac.sports@midilibre.com